

Reaktionen

HEART GLOBAL PROJECT

Die Teilnahme an diesem Projekt war ein herausragendes Erlebnis, das eine willkommene Abwechslung im Schulalltag bot. (11. Jg.)

Ich bin froh, dass ich mich entschieden habe, an dem Projekt teilzunehmen. Ich fühle sogar Mitgefühl für diejenigen, die nicht daran teilgenommen haben. (9. Jg.)

Inmitten von 20 anderen Kindern saß man zusammen, lachte, genoss die abendliche Atmosphäre & wünschte sich einfach, dass dieser Moment nie enden würde. (9. Jg.)

Während der Mittagspause habe ich mich auch mit den Trainern unterhalten. Es war faszinierend, ihre unterschiedlichen Geschichten über die Menschen, Traditionen & Erlebnisse dort zu hören. (10. Jg.)

Während der Mittagspausen saßen wir auf dem Hof & unterhielten uns über alles Mögliche. (7. Jg.)

Nach drei Stunden habe ich die verpassten Unterrichtsthemen nachgeholt, aber es ist schwer in Worte zu fassen, was man in diesen drei Tagen erlebt hat. Es waren die gemeinsamen Aufwärmungen zur Musik, das gemeinsame Lachen und die auf den ersten Blick merkwürdigen Tanzschritte. (8. Jg.)

Zu Beginn stand ich ganz hinten in der letzten Reihe, um bloß nicht gesehen zu werden. Doch im nächsten Moment war ich schon mitten auf der Tanzfläche & dabei meine Tanzmoves zu zeigen. (8. Jg.)

Ich denke, das Projekt ist wie eine große Familie mit viel Liebe.

Von Sofie L.

